
 

 

 

Pamplona, 2 de agosto de 2012 

 

 

 

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV 

 

Presentes: Sres. D. Boutineau (DB), J. García Angulo (JGA), JB. Dunat (JBD), Á. Arraiza (AA), R. 

Araujo (RA), J. Mª. Echeverría (JME) y J. Ibáñez (JI)  

Excusan su asistencia: Sres. J.F. Pascassio, J. Arbeloa y M. Filipeli y Srta. M. Ruiz de Larramendi. 

El Presidente informa al CE sobre la salud del miembro de la JD, Juan Carlos Trigo, que ha sido 

trasplantado de hígado y se recupera satisfactoriamente. 

El CE le transmite sus mejores deseos de rápida y completa recuperación 

Las funciones del mencionado JC Trigo, presidente de la Confederación Argentina de Pelota, son 

asumidas transitoriamente por A. Fusto y G. Echeverría. 

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 12 de junio de 2012 en 

Pamplona (disponible en la Intranet de la página Web). Se aprueba con una pequeña puntualización 

propuesta por JGA, a la que prestan su conformidad los demás miembros del CE, corrigiéndose la 

redacción sobre la marcha. 

2. Situación financiera 

Á Arraiza expone la situación financiera, con muy poca disposición de la cuenta de crédito, y estando al 

día la situación del préstamo para compra de la sede. 

Sigue pendiente de cobro el canon de Hossegor, que, según la información que dispone el Pte., se espera  

cobrar en breve. Sobre este tema se ha recibido una carta de JFP mostrando su descontento por la decisión 

adoptada en el anterior CE. 

DB le ha contestado que es normal adoptar medidas conservadoras. 

Está pendiente de recepción la segunda parte de la subvención del Gobierno de Navarra, habiéndose 

cobrado ya la subvención del COI, así como la de la Caja Navarra para este año y el abono trimestral del 

CSD.  

A fin de año se presentará al cobro la del Aytº de Pamplona. 

Próximamente se recibirá la auditoria contable que nos realiza anualmente el gabinete de “Elizalde Hnos”, 

en la que parece que nos sugerirán algunos reajustes en partidas de gasto contabilizadas para instalaciones 

en años anteriores y que no se han formalizado. 
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Está prevista una última negociación con Lacturale para la publicidad en la camiseta de la próxima Copa 

del Mundo de Trinquete. 

3. Proyecto “Frontón 2020”:Visita al CSD y decisiones tomadas 

JGA expone los detalles de la presentación del proyecto que se realizó en el CSD, con asistencia 

apreciable tanto de los medios de comunicación como de personas vinculadas al deporte y a la comunidad 

navarra, pudiendo afirmar que fue satisfactorio tanto para el CSD como para la propia FIPV. 

Tras este primer paso se debe preparar el plan de acción, para el que presentarán un borrador de trabajo 

JGA y JME. Asimismo se debe modificar  el video de las especialidades de Frontón 2020 adecuando el 

audio y grabando imágenes de Paleta Goma individual masculina y parejas femenina.  

AA realizará gestiones al respecto. 

4. Informe organización “V Copa del Mundo Trinquete” Pamplona 2012 

JGA informa de los últimos ajustes en el calendario, pasando algunos partidos de la tarde a la mañana a 

efectos de mejor adecuación a horarios de cenas. 

Los horarios de las finales están fijados para el supuesto de que los partidos anteriores finalizasen antes, si 

no, será horario corrido. 

Ya funciona la venta de entradas en la página web, se han realizado las inscripciones de los distintos 

países por lo que podrán realizarse las acreditaciones, tanto para las delegaciones como para los miembros 

de la organización, árbitros, miembros FIPV, etc. 

Se han determinado los hoteles, a expensas de algún ajuste para acompañantes de aquellas delegaciones 

que lo solicitasen.  

Se prevé un adecuado sistema de transporte, ya que los dos hoteles están en las afueras de la ciudad. 

Se está negociando la posibilidad de retransmisiones, tanto televisivas como por Internet, sin concretar 

hasta el momento. 

Está concretado todo lo referente a asistencia médica y controles antidoping. 

JI coordinará el tema de la alimentación. 

Ha surgido algún problema de resistencia al impacto en la pared del frontis en Larrabide que se espera 

solucionar antes del comienzo de la competición. 

En fechas próximas RA realizará  la visita técnica a efectos de homologación de las instalaciones. 

La FIPV enviará invitaciones a las autoridades deportivas y políticas, debiéndose reservar un espacio de 

plazas reservadas en el trinquete a tal efecto. 

La FIPV también se ocupará de la impresión de la publicidad en los polos de juego, según la normativa 

establecida. 

AA solicitará a todos los miembros del CE y personas necesarias como fotógrafo, comentarista, etc. su 

previsión de asistencia, a efectos de concretar las reservas de hotel. 

La reunión técnica será el día 27 de agosto a las 18 horas y el CE el día 31 a las 9, al que seguirá la 
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recepción oficial por parte de las autoridades. 

La ceremonia de apertura está prevista en el polideportivo de Mendillorri con algún baile folclórico y 

desfile de participantes.  

5. Informe organización “VIII Campeonato Mundial Sub-22 Frontón 36m” Tarbes (Francia) 

JBD informa de las inscripciones, con previsión de 9 países 

Está hecho un calendario provisional, que podría ser definitivo si no hay cambios en ninguna delegación. 

La organización sigue haciendo gestiones en todos los ámbitos, en principio sin mayores problemas. 

Se acuerda invitar a algún representante del Comité de Organización y al alcalde de Tarbes a las finales de 

la Copa del Mundo de Trinquete en Pamplona, donde se podrán tratar asuntos  pendientes. 

6. Informe organización Mundial absoluto y otras competiciones internacionales 

-DB informa de las conversaciones mantenidas por parte del Presidente Mario Vázquez Raña con el 

Gobernador del Estado de México a fin de impulsar el apoyo a la organización del Mundial absoluto en 

Toluca en 2014. 

Eduardo Villegas, presidente de la FMF, deberá gestionar con J.Mena, Director de Deportes del citado 

Estado de México, la confección del dossier de candidatura con las condiciones de organización y los 

compromisos adquiridos. 

-El Mundial de Cesta Punta por Quinielas inicialmente previsto este año en Miami no ha tenido  

confirmación oficial por parte del Presidente de “Miami Jai Alai”. 

Teniendo en cuenta que estamos en Agosto, el CE decide no buscar más candidaturas para este año 2012. 

- En cuanto al Mundial de Cesta Punta Profesional por Parejas 2013, el Aytº de Biarritz  ha manifestado su 

intención verbalmente, sin confirmación.  

En su día también C. Ezpeleta indicó su intención de estudiar la posible organización por parte de su 

empresa en Barcelona. 

-La Copa del Mundo  “Frontón 2020” en 2013 tuvo la candidatura de la Federación Francesa con dos 

sedes, lo cuál es inaceptable teniendo en cuenta las características de esta competición 

Una nueva solicitud ha sido cursada por la citada FFPB para Le Haillan, con frontón de 36m con pared 

móvil. 

Se les ha contestado que se deberá aprobar en la AG de Tarbes, dando prioridad a su Federación, siempre 

que se cumplan las condiciones establecidas. 

-En lo concerniente al Mundial Sub-22 de Trinquete en Mercedes (Uruguay) no hay novedades, estando 

pendiente de firmar el Convenio de Organización y de homologar la instalación una vez hechas las 

reformas previstas. 

-La Copa del Mundo de Cesta Punta 2013 tenía una posible candidatura por parte del frontón de Dania, 

que no se ha concretado. 

Se espera la posición de la federación de USA. 
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7. Puesta en marcha decisiones del Congreso de Guadalajara  

DB repasa rápidamente algunos puntos, tanto de instalaciones como reglas de juego, competición 

internacional y plan de acción para desarrollo de “Frontón 2020”, que fueron tratados en el anterior CE. 

Se ha avanzado en la modificación del guante para mano y se prevén avances en algún otro punto para 

después del verano. 

8.  Varios 

- Juegos Bolivarianos: Participan 11 países, de los cuales 9 son afiliados a FIPV. Se celebrarán en Trujillo, 

Perú, y ha sido aceptado nuestro deporte a condición de que excepcionalmente se admita la Paleta 

Frontón, especialidad  del país organizador. 

DB dio inicialmente su VºBº y solicita que el CE lo haga oficialmente, indicando expresamente que esta 

admisión no sirva de precedente. 

 El CE lo aprueba, precisando que serán las especialidades de “Frontón 2020” las que serán puestas en 

juego en un nuevo frontón construido para estos Juegos. 

-Este año es el 60º aniversario del primer Mundial de PV (1952). DB comenta la conveniencia de celebrar 

algún acto conmemorativo durante el Mundial de Tarbes.  

El CE manifiesta su total conformidad por lo que se estudiará la mejor forma de celebrarlo, si es posible 

contando con  participantes en dicho primer Mundial. 

-AA explica los detalles del documento redactado para la utilización publicitaria del logo de la FIPV en 

material homologado, tal como se acordó en el anterior CE. 

Se aprueba por unanimidad y se enviará a todos los proveedores de material deportivo. 

-JBD comenta que el pasado 7 de julio DB recibió en Biarritz la Legión de Honor concedida por el 

Gobierno francés en atención a los méritos contraídos en su larga y desinteresada contribución al deporte 

de la Pelota Vasca.  

Los miembros del CE le felicitan efusivamente. 

 

 

El próximo CE queda fijado para el 31 de agosto de 2012 a las 9:00 h, en la sede de la FIPV. 

 

 

 

 

 

 

El Secretario General    El Presidente 

Á. Arraiza      D. Boutineau 


